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Белее пятисот писем  по* 
лучено газетой я первые 
два месяца ны неш него  го 
да, больш инство из которы х 
опубликованы . Самые а к 
туальные темы  подним аю т 
сегодня читатели, самые на
болевш ие вопросы  выносят 
на суд общ ественности. Х оз
расчет и сам оф инансирова
ние, экон ом ический  все
обуч, закон о государствен
ном  предприятии  —  вот на
правления перестройки , вол
ную щ ие первоуральцев.

О б этом вы ступление по 
м ощ ника  начальника цеха 
N2 4 Н о во труб н ого  завода 
В, Емлина и директора  
совхоза «Битимский» Л. Ч ур
кина, рабочих-новотрубни- 
ков В. Барановских, В. Пе- 
ш ехонова, А. Костина, 
В. М ахнева, м ногих других. 
О роли и месте в перест
р ойке  ком м ун истов  написа
ли член партбю ро  тер р и то 
риальной парторганизации 
при го р ко м е  КПСС Л. Цы- 
ганенко, секретарь партко 
ма цеха №  7 Н о во тр уб н ого  
завода И. булатов, другие  
ком м унисты .

Н едавно депутаты  на сес
сии го р о д с ко го  Совета о б 
судили вопрос о  ходе вы
полнения гор о д ско й  п р о 
грам м ы  «Здоровье», п о д го 
товить которы й пом огли  на
ши читатели. О ни приняли 
активное участие в «П ря
м ом  проводе», вы сказав р у 
ководителям  зд р ав оохра 
нения города немало пр е д 
ложений, замечаний, сове
тов. М ед и ц и н ски е  работ
ники, руководители  п р о ф 
сою зны х ком итетов расска
зали о вы полнении п р о гр а м 
мы «Здоровье» на пр е д 
приятиях.

Надо отметить возросш ую  
активность читателей в свя
зи с развитием  д е м о кр а 
тии и гласности. Д есятки  
интересны х, остросоциаль
ных тем подсказали они по 
« д е ж ур н о м у  телеф ону», к о 
торы е обязательно найдут 
отраж ение на страницах га 
зеты. О традно, что прояви 
ла ж елание откры ть собст
венную  трибуну гласности в 
го р о д ско й  газете и наша 
подрастаю щ ая смена ю н 
коры , подготовивш ие пер 
вый вы пуск пионерской  
странички.

Ответов на критические 
выступления газеты и пись
ма, направленны е для при 
нятия мер, поступило в ре 
д акци ю  семьдесят. По не
скол ьки м  отпискам  п о д го 
товлены повторны е публи
кации, остальные ответы ра
дую т деловитостью , ува ж е 
нием к нуж д ам  лю дей, и, 
конечно, тем, что газета по
м огла чем у-то  в нашей 
ж и зни  измениться к  лучш е
му.

На коллективное пись
ма работников седьмой го 
р о д ско й  больницы  о  необ

ходим ости улучш ения усло
вий работы ответил продев, 
датель гори спол ком а  В. Д. 
К уче р ю к, рассказав о том, 
какие  изм енения в будущ ем  
ж д ут  м едиков и их м алень
ких пациентов. Этот ответ 
публикуется сегодня.

По письмам  читателей бы 
ли подготовлены  ко р р е с 
понденции «А быт забыт» — 
о плохих условиях про ж и ва . 
ния в общ еж итии  №  3 тр е 
ста У ралтяж трубстрой  и 
«Тень на ясный день» — о 
необходим ости улучшить 
торгов ое  обслуж ивание ж и . 
телей запрудной  части го 
рода. По ко рреспон денц иям  
приняты действенны е меры, 
о чем газета сообщ ит в 
ближайш их номерах.

Только за последню ю  не
делю  почта редакции  бога
та интересны ми письмами, 
и деловы м и ответами. Но- 
воуткинец В. Беляков бес
покоится  о состоянии по 
селкового  пруда, С. П ере 
возов из Кузино  пиш ет о 
партийном  собрании, сель
ко р  3. Кузнецова  рассказы 
вает о ж ивотноводах Н ово
алексеевской ф ермы, ж и те 
ли М агнитки  Д орон ин , М а к 
лер, Корчагина, д ругие  п р о 
сят написать об учителе 
ш колы  №  20 С. П. П лю сни- 
ной, а В. Захаров п о д д е р 
ж ивает инициативу читателя 
Ф . О вчинникова, письмо 
ко то р о го  «Строить вместе» 
о публиковано  16 ф евраля: 
«Если м етодом  народной 
стройки  м о ж н о  способство
вать реш ению  проблем  в 
ж изни  наш его города, то 
на это надо идти».

Есть и крити чески е  пись
ма в адрес служ бы  быта, 
общ ественного  транспорта, 
ком м унальны х служ б  го р о 
да. О ни направлены р у к о 
водству этих предприятий 
для принятия м ер. Увеличи
лось число ж алоб  на каче
ство м едицинской  пом ощ и: 
откры тое  письм о заведую 
щ ей горзд равотд елом  А. А. 
Лавровой адресую т работ
ники объединения общ ест- 
веного  питания, у которы х 
в течение двух лет нет це
хового  врача, а жители 
Х ром пика  недоум еваю т по 
поводу якобы  закры тия в 
поселке аптеки.

Все письма будут рас
см отрены : опубликованы
или направлены для приня
тия мер, ка к и полученны е 
на кр и ти ку  читателей отве
ты. Внимательно р а зоб ра 
лись с сигналами читателей 
председатель исполком а 
Б илим баевского поссовета 
Ю . Ф . Рублев, д и р е кто р  
совхоза «Битимский» Л. П. 
Чуркин, д и р е кто р  К о уро в 
с ко го  леспром хоза  Ю . В. 

.М огильницкий , другие .

Н. САВИНСКАЯ, 
заведую щ ая отделом  

писем  и массовой 
работы,

Н австречу
Всесоюзной
партийной
конференции

Рубежи определены
Коллектив восьмой авто

базы пересмотрел ранее при
нятые обязательства. К  дню 
открытия X IX  Всесоюзной 
партийной конференции он 
решил выполнить план по
лугодия по грузоперевозкам. 
За оставшиеся до оконча
ния июня дни на стройки

Ревды и Первоуральска бу
дет доставлено еше 50 ты
сяч тонн грузов. Первыми 
на трудовую вахту встали 
бригады Ю. В. Краснопе- 
рова. С. Ф Завьялова.

Е. ТРОФИМ ОВ, 
начальник планового 

отдела.

На динасовом заводе 
группа передовиков произ
водства выступила е ини
циативой: «Задание трех
лет пятилетки — к дню от
крытия X IX  партийной кон
ференции». Сейчас уже 
около пятидесяти человек 
справились с повышенными 
обязательствами. Олин из 
них — Валерий Владимиро
вич Дураков, токарь меха-

Решили
передовики

нолитейного цеха, на тру
довом календаре которого 
июль 1989 года. Фотогра
фия сортировщика второго 
цеха Ю. Г. Павлюка — в 
городской галерее Почета.

На заводе комплектных 
металлических конструкций 
создан штаб по организации 
трудовой вахты я честь X IX  
Всесоюзной партийной кон 
ференции. Его возглавил 
заместитель директора П. Е. 
Горшков. На этой неделе 
прошло заседание штаба, 
на котором подведены итоги

Первые
итоги

за первую неделю вахты. 
Лучшим признан коллектив 
цеха Л» 3. План по сдаче 
готовой продукции здесь

Программа «Жилье-2000» 
требует ускоренной работы 
от всех звеньев строитель
ной индустрии. Вот почему 
иа заводах сантехизделий в 
последнее время расширяет
ся производство отопитель
ных приборов типа «Ком
форт», которые заменяют 
собой чугунные радиаторы, 
трудоемкие в изготовлении. 
Свой вклад в это вносит и 
первоуральское предприятие: 
с июля «Комфорт* станет

«Горько терять надежду». 
Так называлось коллектив
ное письмо работников 
седьмой детской больницы, 
опубликованное 25 декабря 
1987 года. О принимаемых 
мерах сообщает председа
тель горисполкома . В. Д. 
Кучерюк:

— В исполкоме горсовета 
состоялось совещание, на 
котором директор Новотруб
ного завода В. Н. Д уев со
общил, что завод имеет воз
можность выделить на стро 
ительство детской больницы 
в этой пятилетке два мил
лиона рублей. При наличии 
технической документации 
и финансирования трест

« Комфорт » 
для жилья

одним из видов наших из
делий. Это производство бу
дет организовано на участ
ке металлоконструкций вто
рого цеха. На специально 
отведенной для этого пло
щадке установим оборудо-

М е р ы

ПРННЯІЫ
Уралтяжтрубстрой уж е в 
1989 году сможет присту
пить к строительству. К ста
ти, уж е подобран проект 
детской больницы, и начать 
строительство должны во
время.

На сегодняшний день при
нято решение строить пер
вый корпус детской больни
цы на 120 коек с пищебло
ком, хозяйственным корпу
сом. кислородным пунктом. 
Всего в составе детской 
больницы планируется по
строить два корпуса по 120 
коек каждый. Сейчас архи
тектурным отделом горис
полкома готовится архитек-

Внимательно следит за работой оборудования 
Александр Павлович Рыков. Он, волочильщик труб, 
один из самых опытных рабочих цеха № 3 Ново
трубного завода. Потому исполняющий обязанности 
мастера И. В, Тюлькин всегда может поручить ему 
самые сложные заказы. Качество труб при этом 
будет на высоте. За годы работы А. П. Рыков обу
чил нескольких новичков основам волочильного де
ла.

С начала года бригада идет в авангарде сорев
нования. В честь X IX  Всесоюзной партийной кон
ференции коллектив намерен изготовить дополни
тельно 60 тысяч метров труб. Здесь очень надеются 
на таких, как А. П. Рыков.

Ф ото А, Кадочигова.

Юрий Григорьевич всегда в 
числе правофланговых со
ревнования и в этот раз 
один из первых подхватил 
инициативу.

Созданный на предприя
тии штаб еженедельно под
водит результаты трудово
го соперничества, а общие 
итоги огласим в дни. рабо
ты конференции.

О, ГРИШ ПУН, рабкор .

выполнен на 156 процентов. 
Среди других коллекти
вов первое местб держит 
бригада участка декора
тивных алюминиевых пане
лей под руководством В. В. 
Мутовкина. Победителям 
будут вручаться памятные 
призы.

8. КИШ ИНЕЦ, рабкор .

вание, где станем вести 
сборку приборов, их испы
тания, покраску. Часть не
стандартного оборудования 
отправят различные заводы- 
изготовители, некоторые ме
ханизмы изготовим сами. 
Сейчас из объединения
Уралсантехмонтаж начина
ют поступать чертежи.

И. ЕЗЕНКОВА, 
начальник 

технического  
отдела.

гурно-плянировочный план.
С 10 января 1988 года ка

питально ремонтируется 
детское отделение седьмой 
больницы силами четвертого 
управления треста У ралтяж 
трубстрой, управлений трес
та Уралэлектромонтаж, 
Уралсантехмонтаж.

Горисполком принял реше
ние о расширении детской 
поликлиники № 2 по ул. Вай
нера. расположенной в цо
кольном этаж е жилого до
ма за счет освобождения 
квартир первого этаж а.

Строительство детской по
ликлиники в 8-м микрорай
оне планируется начать в 
следующей пятилетке.

В Ы  Д Л Я  Н А С  
В С Е Г Д А  

Ж Е Л А Н Н Ы
Д ень С оветской А рм ии  

воины -  интернационали
сты С ергей  Самылов, 
Константин Голубятников, 
С ергей  Игнатов и д руги е  
провели в стенах р о д н о 
го  ГПТУ №  6. М ы  го р 
димся, что наши вы пуск
ники с честью  вы полня
ю т воинский и гра ж д ан 
ский д ол г там, куда  на
правляет их Родина. На 
торж ественной  линейке 
ребятам, отслуж ивш им  
сл уж б у  в Аф ганистане, 
вручили ю билейны е м е 
дали «70 лет В о о р уж ен
ных Сил СССР». На па
мять о встрече сделаны 
ф отосним ки .

П амятны м стал этот 
день и для тех, ко м у  
скорей надевать арм е й 
скую  ф орм у. Учащ имся 
А н д р е ю  М еханош ину, Ва
силию  Титову, С ергею  
М ингазову  и другим , 
вступивш им  недавно в 
ряды  ВЛКСМ, особенно  
приятно  бы ло получить 
ко м со м о л ьски е  билеты 
из р у к  воинов-интерна- 
ционалистов.

На пр а здн и к в. учили
ще были приглаш ены  
председатель совета ве
теранов войны и труда 
Н ово тр уб н ого  завода 
Василий Иванович Цыбин, 
заместитель секретаря 
ком итета  ВЛКСМ  А л е к 
сей Титов, д ругие  гости. 
С интересом  прослуш али 
учащ иеся воспом инания 
ветерана войны препода
вателя начальной воен
ной подго то вки  Николая 
Ф е д оровича  Ш евкунова.

М ы  всегда рады  ви
деть в училищ е вы пуск
ников. И особое  внима
ние чбудущ ей, рабочей 
см ены  к тем, кто  про- 
шел испытание А ф гани
станом. Ж дем  вас, ребя
та, и в праздники, и в 
будни.

А. Н АФ И КО В, 
секретарь комитета 
ВЛКСМ  ГПТУ №  6.



■  Р А С С К А З Ы ..............
О КОММУНИСТАХ

Три года назад пришел в дрова. На уроках ребята ув- 
ш колу №  11 Н. А. Антонов, лечены, поглощ ены  работой, 
Его удивило то, что увидел: самостоятельны, 
в мастерских груды  желе- Конечно, самостоятель- 
за, досок, устаревшие стан- ность к ученикам  пришла 
ки. Словом, трудовое обуче- не сама по себе. Это учи- 
ние оставляло желать луч- тель сумел заинтересовать 
шего. Причина, как выясни- их своим предм етом , он 
лось, учителя не было. Ни- считает своим долгом  дать 
колай Анатольевич с энту- возм ожность ш кольникам  
зиазм ом  взялся за дело, не только сориентироваться 
Благо, несмотря на м оло- в м ногообразии  рабочих 
дость, у нег/т уж е  был специальностей, а такж е  
опыт: работал мастером получить проф ессиональны е
производственного обучения навыки.
в ГПТУ-6, а за плечами за- Работают на уроках ребя- 
вод, армия, С вердловский та по бригадном у методу, 
индустриально .  педагогиче- ко гда  класс разделен на 
ский техникум  и уж е  тре- бригады по 5— 6 человек, 
тий курс педагогического Бригадиры, которы х выби- 
института. рают сами ребята, отвеча-

Приход в ш колу учитель ют за дисциплину на уро - 
объясняет лю бовью  к  де- ках, производительность 
тям, давним желанием р а --тр у д а  и даж е за ф орм у 
ботать с ними. Ребята в одеж ды .
свою  очередь отвечают ему С екрет популярности уро - 
тем же. Николай Анатолье- ков труда, вероятно, в том, 
вич преподает не только  что Николай Анатольевич 
труд, но и черчение, рисо- способен понять ка ж д о го  
вание. ученика, ибо знает их пси-

—  Николай Анатольевич холотию, умеет увлечь. На- 
сразу влился в коллектив,— прим ер, при распределении 
рассказывает директор  ш ко - заданий учитывает наклоно- 
лы Н. С. Хромцова. —  П ро- сти и способности каж дого , 
явил инициативу, заинтере- —  Планируем расширить 
сованность в работе. М ы м астерские за счет пере- 
вскоре избрали его  секре- оборудования с т а р о г о  
тарем партбю ро. спортзала, — продолж ает

Сегодня мастерские для Н. А. Антонов. —  Сделать 
уроков  производительного электром онтаж ную  мастер- 
труда не узнать. Они снаб- скую  и кабинет по изоб ра
ж ены  всем необходимы м, зительному искусству... 
ребята получают проф иль- Николай Анатольевич 
ное обучение: изучаю т еле- стремится, чтоб его  пред- 
сарное, столярное, токарное мет преподавался на уров- 
дело, электротехнику, ф ре- не сегодняш него  дня. Он 
зерны е работы. Здесь, в убежден, что каж ды й чело- 
единственной ш коле гор о - век долж ен быть на своем 
да, есть тренажеры  по ав- месте, отдаваться полностью 
томатизации и учащиеся со- лю би м ом у делу, не жалеть 
бираю т электросхемы. себя.

Приводили в п оряд ок м а- ...Дел в ш коле у  Н. А. 
стерские сами ребята вме- Антонова всегда м ного , по 
сте с учителем. Закупить этому уж е  поздним  вече- 
оборудование помогли ше- ром  возвращ ается он до- 
фы цеха №  11 филиала Но- мой, где ж дет его пятилет- 
вотрубного  завода, а при- няя дочурка. Л еночка зна- 
везти его  помогли шефы ет, что папа непременно
цеха №  15. прочтет ей л ю б и м ую  кн и ж -

Ребята с больш им жела- ку  или они вместе будут 
нием приходят на уроки  петь песенки под гитару,
труда, не пропускаю т их да- Это вечером . А  завтра на-
ж е  те ученики, которы х на- ступит новый день, и уни
зывают трудны ми. тель войдет в класс, чтобы

—  Нравится м не работать дать знания ребятам, по- 
с  этими мальчиш ками, они мочь им выйти в ж изнь 
не боятся работы, —  де- тверды ми шагами. Ведь 
лится Н . А. Антонов. —  ны неш ним ш кольникам  
Ведь больш инство растет в предстоит жить и работать 
своих домах и с раннего  в новом веке.
детства помогает отцам В. Д Е М И Д О В А ,
убирать снег, заготовлять Ф о то  В. Зотова.

В ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 
ТРЕСТА УРАЛТЯЖТРУБСТРОЙ

Внимание ветеранам
Заместитель секретаря ко, С. Е. Парфенова и М. И. 

парткома JI. М. Стрельцова Серегина, поздравили их с 
и председатель совета вете- 70-летием Советской Армии 
ранов труда и войны И. К. и Военно-Морского Флота, 
Волков посетили ветеранов вручили поздравительные 
треста, участников граж дан- письма. На дверях их квар- 
ской войны А. С. Деревян- тир появились красочные 
— — — -  2 стр -  таблички: «Здесь живет

. . . . . . . . . . .  участник гражданской вой-
ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА „ы » .

26  (вевраля 19 8 8  г „  №  4 0  м , л а р ь я н о в с к а я .

ТРЕЗВОСТЬ-НОРМА ЖИЗНИ
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О Р Г А Н И З А Ц И И  О Б Щ Е С Т В А  Б О Р Ь Б Ы  З А  Т Р Е З В О С Т Ь

В ИЗ ОПЫ ТА ДОРОГА
ДИСЦИПЛИНОЙ

НАДЕЖНА

На первой сессии Кузин- 
ского поселкового Совета 
народных депутатов в июне 
прошлого года была обра
зована поселковая комиссия 
по борьбе с пьянством и ал
коголизмом. Ее возглавля
ет Н. В. Коротких, замести
тель председателя исполко
ма. За прошедшее с тех пор 
время комиссия познакоми
лась с состоянием работы в 
Кузинской дистанции пути, 
в локомотивном депо, пунк
те технического осмотра 
станции Кузино, в дистан
ции сигнализации и связи. 
Заслушала отчеты председэ- 
телей противоалкогольных 
комиссий этих подразделе
ний. Не прошли мимо от
дельных граждан, злоупо
требляющих спиртным.

Что понравилось в работе 
комиссий, проверенных на
ми? То, что они действенны, 
а их работа дополняется 
товарищескими судами. В 
Кузинской дистанции пути 
работа этих общественных 
организаций, возглавляемых 
В. А. Скобелевым и Н. И. 
Куклиным, проводится глас
но и наглядно отражается. 
Вряд ли кому-то хочется, 
чтоб его фамилия появилась 
в уголке «Позор прогульщи
кам». А  ведь он ни месяца 
не пустует. Здесь комиссия 
рассмотрела дела 42 нару
шителей, а товарищеский 
суд —  48. Профком и адми

нистрация дали согласие на 
увольнение 19 рабочих ди
станции.

В локомотивном депо в 
борьбе с пьянством тоже 
объединили усилия комис
сия, товарищеский суд, ад
министрация и профком. 
Трудовая дисциплина улу
чшилась. Таких злостных 
пьяниц, как раньше, теперь 
в этом коллективе нет. Тро
их уволили, остальные взя
лись за ум. Хотя факты 
пьянства еще имеются. Ош
трафовано алкоголиков на 
360 рублей в 1987 году, а 
годом раньше —  на 390.

Начальник дистанции си
гнализации и свяи Ю. Н. 
Пьянков возглавляет комис
сию по борьбе с пьянством. 
И здесь гласность налицо. 
На стенде —  график бесед- 
отчетов старших электро
механиков о воспитательной 
работе в цехах и подразде
лениях. Читаются, ка к  и в

коллективах, названных вы
ше, лекции. Заметно инди
видуальное воздействие на 
нарушителей. Практикуется 
посещение квартир рабочих, 
которые «дружат» с рюм
кой. Здесь меньше, чем в 
других местах, нарушений 
противоалкогольного законо
дательства, в прошлом го
ду —  четыре. Но одно из 
них закончилось преступле
нием. И  выводы из этого 
нужно делать серьезнейшие.

Образовательный уровень 
людей здесь и в локомотив
ном депо выше, чем в дру
гих подразделениях. И  спра
шивать с людей надо гораз
до строже, тем более что труд 
их связан с движением по
ездов, они обязаны обеспе
чить полную его безопас
ность.

Работники ГО В Д  и участ
ковый инспектор провели 
на территории поселкового 
Совета несколько рейдов,

чтобы выявить производите
лей браги и самогона. Ими 
оказались Треногина, Ага
пов, Потапова, Деткова, М и
халева, Валеев, Мазурова, 
Сираева. Все заплатили 
штраф.

Мы считаем, что слаба 
еще в поселке воспитатель
ная и культурно-массовая 
работа, что Профилактика 
пьянства^ недостаточна, хоть 
и ведется комплексно. Без
алкогольные обычаи тоже 
не нашли дорогу в быт 
кузинцев. Лекционная про
паганда ведется от случая к  
случаю. А разве не мог бы 
поселок иметь лекторскую  
группу, ведь здесь немало 
интеллигенции? Д а и глас
ность оставляет желать луч
шего в локомотивном депо 
и пункте технического ос
мотра. Впечатление такое, 
что в локомотивном депо 
администрация и профком 
стесняются говорить о пья
ницах и тем более —  пока
зывать их всем в непригляд
ном виде. Общественные ор
ганизации не нацелились на 
борьбу с бытовым пьянст
вом. Именно на такую  ра
боту ориентирует всех по
селковая комиссия.

С. ПЕРЕВОЗОВ, 
зам. председателя к о 
м иссии по борьбе  е 
пьянством  и алко голиз
м ом  при К узи н ском  
поссовете.

■  СИТУАЦИЯ К  РАЗМ Ы Ш ЛЕНИЮ

Для справки: численность 
работающих на пивзаводе 
106, членов Всесоюзного до
бровольного общества борь
бы за трезвость — 9, задер
жанных органами внутрен
них дел в состоянии алко
гольного опьянения в 1987 
году (по официальному 
утверждению администра
ции) — 5; склонных к си
стематическому употребле
нию спиртного (по довери
тельному сообщению дирек
тора А. М. Рогозникова) — 
много больше.

Под Новый год главному 
бухгалтеру В. П. Михалевой 
вручили тоненькую, папку с 
заявлениями о вступлении в 
общество, из чего следова
ло, что ей доверено возгла
вить первичную организа
цию. Вскоре Валентина 
Петровна заглянула в от
дел кадров к  Н. Ф. Догади- 
ной и после непродолжи
тельной беседы нашла в 
лице Нины Федоровны еще 
одного сторонника.

Человек по натуре испол
нительный, Михалева реши
ла действовать. Первым де
лом, загадывала для себя, 
проведем безалкогольную. 
вечеринку, потом устрою 
встречу с человеком, ко
торый без вмешательства 
медицины и общественности, 
силой собственной воли 
встал на путь трезвости...

НА БУМАЖНОМ ФОНЕ
В предпраздничных хло

потах желающих культурно
отдохнуть в коллективе не 
отыскалось. Первый порыв 
энтузиазма председателя 
пошел на убыль. Мы позна
комились с Валентиной Пет
ровной месяц спустя. С чего 
приступать к  обязанностям, 
она толком так и не знала. 
И тогда корреспондент 
предложил вместе пойти к 
людям.

Из разговора в бухгалте
рии:

— Пьянство осуждаю. Но 
не выпить бокал шампанско
го в праздник — это уже 
перехлест. Поэтому и в об
щество не вступаю.

Из раговора в лаборато
рии:

— Сколько теперь всяких 
обществ, туда— рубль, сюда 
— рубль. А  что толку? Где 
вы видели полных трезвен
ников?

Из разговора в цехе ро
злива:

— Не слышала ни про 
какую  организацию. Мне 
она ни к  чему, не пьянст
вую.

—  А  я вот вступил. За
чем? Н у как  же, раз надо... 
Чем занимаемся?..

Собеседник наш так и не

вспомнил, что сделано пер
вичной о р г а н и з а ц и е й  
ВДО БТ, кто  еще в нее вхо- 
ит, кто  возглавляет. И  не
мудрено: вся организатор-»
ская работа свелась к  фор
мальному оформлению бу
маг. Первыми написали за
явления директор завода
A. М . Рогозников и секре
тарь партийной организации
B. А. Пономарев. Сделали 
это, как  сами признались, 
для примера. Но пример их 
до сих пор для других тай
на за семью печатями. Как, 
впрочем, и устав общества, 
о котором большинство ра
ботников предприятия и слы
хом не слыхивали.

С десяток рабочих откро
венно выразили свое отно
шение к  пьянству. Оно рез
ко отрицательное. Прислу
шиваясь к нашему разгово
ру, окружающие согласно 
кивали: да, много от спирт
ного бед, страданий и слез. 
Но и безоговорочную трез
вость здесь мало кто прини
мает. Удивленно:

— Что же, совсем ни ка
пли?..

— Неужели такое невоз
можно?—  отвечаю вопросом 
на вопрос и слышу вразуми
тельное:

— Ну почему же, силком 
'никто поить не станет, как
сам решишь.

Валентина Петровна М и
халева в разговор не всту
пает. Не хочет мешать? Или 
молчком, наблюдая со сто
роны, делает для себя вы
воды, с чего все-таки начи
нать непростую работу, ко 
торая до сего дня основы
валась на представлении: 
есть организация, значив 
дело есть.

Л. МИЛЯВСКАЯ.

■  ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

НЕ ВИЖУ ВЫХОДА...
Не знаю, как  сказать 

лучше —  боль это или крик 
моей души. Наверное, то и 
другое. Но взялась за перо 
не от хорошей жизни.

Живем с мужем 26 лет, 
если можно назвать это 
жизнью. Ж изнью можно 
считать первые три-четыре 
года. У  нас двое взрослых 
детей, неженатые. Видимо, 
глядя на нас, не хотят по
вторения. М у ж  может меня 
обругать непотребными сло
вами, а еще порой —  по
дойти и ударить. И  это все 
при детях.

Работаем в одну смену на 
Новотрубном заводе. Если 
приходим с третьей смены 
и я ему не приготовлю не
медленно иресть, начинается

скандал среди ночи. Денег он 
мне практически не дает ни 
рубля, все идет на спиртное. 
На работу в любую смену 
идет с душком. Что делать, 
где выход —  не знаю. Ор
дер на квартиру на мое 
имя, но вряд ли в случае 
развода я обрету покой.

Трудно в такое поверить.
Сейчас много говорится и 

пишется об утверждении 
трезвого образа жизни, о 
воспитании в нормальной 
обстановке детей. Но резких 
перемен мы пока не чувст
вуем. А ведь в цехе, в 
бригаде особенно ни для 
кого не секрет, что у мужа 
такой порок, от которого 
его надо избавлять,

Если будете печатать мое 
письмо, фамилию измените.

ОТ РЕД А К Ц И И . Под 
этим письмом стоит под
пись. Мы публикуем его, 
чтобы привлечь к борьбе с 
бытовым пьянством первич
ные организации ВДОБТ. 
Сегодня на городской от
четно - выборной конферен
ции Общества борьбы за 
трезвость, надеемся, об этом 
такж е пойдет речь.

А автору письма совет: 
обращ айтесь к обществен
ным организациям цеха, в 
маркологическую больницу. 
Выход всегда найдется, ес
ли вы решите действовать. 
Надеемся, что вас всегда 
активно иоддержат.

Пока 
сделано 

мало
В нашей первичной о р 

ганизации 26 человек. 
Н ем ного , но надеемся, 
что она вырастет, потом у 
что вступили в общ ество 
неравнодуш ны е лю ди, 
пропагандисты  тр е зво го  
образа ж изни .

Недавно у  нас прош ло 
отчетно - вы борное  со 
брание. Отчитались о 
своей работе. Сделали 
мы  пока, конечно , очень 
мало.

Есть у нас «критиче- 
ская точка» —  это строй- 
цех. В связи с ре ко нст
р укц ией  сю да приш ли 
посторонние  лю ди, вот 
они-то  не оправдали се
бя.

Всех, кто  склонен к 
пьянству, мы взяли под 
контроль, а бы товое 

•пьянство осталось вне 
поля зрения. П онимаем , 
ка к кро по тл и во  надо ра
ботать по всем направ
лениям. Так и в реш ении 
записали: создать в тру
довых коллективах та
ку ю  обстановку, чтобы 
пью щ ий д о р о ж и л  ко л 
лективом . И бросил пить] 

Т. Ф О М И Н А , 
председатель пе р 
вичной организации 
ВДОБТ птицеф абри-



УТВЕРЖДАТЬ
ПЕРЕСТРОЙКУ

РЕШ ЕНИЕ ЧЕТВЕРТОЙ СЕССИИ ГОРОДСКОГО СО
ВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ XX СОЗЫВА.

Рядом  постановлений партии, П резидиум а  В ерховно
го  Совета СССР, правительства роль С оветов народ 
ны х депутатов, их ответственность за ускорение  со 
ц и а л ьн о -эко н о м и ч е ско го  развития подведом ственны х им 
те р р и то р и й  сейчас р е зко  повыш аю тся. И сходя из этих 
требований  и обсудила недавняя сессия го р о д с ко го  С о
вета отчет о работе исполком а  за прош лы й год.

В принятом  сессией реш ении отм ечено, что испол
нительны й ком итет стремится соверш енствовать ф о р 
м ы  и м етоды  о р гани заторской  деятельности на осно 
ве гласности, дем ократизм а , усиления ответственности 
своих отделов и управлений за порученны е участки ра
боты .

О сновное  внимание при этом уделяется реализации 
таких целевых пр о гр а м м  как «Жилье», «П родовольст
венное снабжение», «Товары и услуги», «Здоровье».

Это дает свои результаты . Более вы соким и тем пам и 
развивается пром ы ш ленность П ервоуральска . К 70-ле
ти ю  В еликого  О ктяб р я  вы полнен план двух лет пяти
л етки  по продаж е  государству п р о д укц и и  ж и в о тн о 
водства. Больше стало капитальных влож ений в ж и л и щ 
ное и социально -культурное  строительство. О крепла 
база здравоохранения и спорта. Наметилось ож ивл е 
ние в работе культурно-просветительны х учреж дений .

Гориспол ком  стал больш е внимания уделять о р гани 
за торской  работе поселковы х и сельских Советоь 
Улучш илась инф орм ированность населения о вопросах, 
рассматриваемы х на заседаниях исполком ов . Все чаще 
в реш ениях сессий го р о д с ко го  Совета учитываю тся пред 
л о ж ен ия  избирателей. Д епутаты  Совета участвую т а 
областном  см отре  «Пятилетке ускорения  —  вы сокую  
активность депутатской деятельности».

О д нако  гор и спо л ко м  ещ е не добился эф ф ективной 
работы  отделов и управлений, ка к того  требует пере 
стройка . Еще не изж иты  ф акты бю рократизм а , недо
статочен спрос с руковод ителей  за вы полнение пр и ни 
м аем ы х исп о л ко м ом  реш ений.

В гор о д е  все ещ е велики различны е потери рабо 
че го  времени, в том  числе от наруш ений трудовой 
и производственной  дисциплины . Нет действенной 
б орьб ы  за эко н о м и ю  ресурсов, более полное исполь
зование вторичного  сы рья и отходов производства. 
С лабо использую тся возм ож н ости  кооперати вной  и ин
дивидуальной трудовой  деятельности. Есть д ругие  не
достатки.

ПУТИ ИХ УСТРАНЕНИЯ НАМЕЧЕНЫ РЕШЕНИЕМ.
П ризнав работу исполнительного  ком итета удовлетво

рительной, го р о д ско й  Совет народны х депутатов обязал 
его  расш ирять гласность своей работы среди населе
ния и в трудовы х коллективах, используя при этом 
различны е ф орм ы  и методы.

П одчеркнута  необходим ость  соверш енствования си
стемы  контроля  за вы полнением  приним аем ы х С ове 
том  реш ений. А ктивнее  использовать при этом депутат
ски е  запросы  и отчеты руководителей . Пристальное 
внимание постоянны е ком иссии  Совета такж е  долж ны  
уделять контрольной  деятельности, вести ко то р у ю  сов
м естно  с Органами народн ого  контроля, общ ественны 
м и организациям и.

Н еобход им о  полнее использовать возм ож н ости  см от
ра «Пятилетке уско р е н и я  —  вы сокую  активность д е п у 
татской деятельности».

ОПРЕДЕЛЕНЫ КОНКРЕТНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ ДЕЯТЕЛЬ
НОСТИ ГО Р И С П О Л КО М А  В РАЗЛИЧНЫ Х СФ ЕРАХ Х О 
ЗЯЙСТВЕННОЙ И С О Ц И АЛ ЬН О Й  Ж И ЗН И  ГО РО ДА.

Так, в производственной  сф ере —  уско р е ни е  р е ко н 
струкции  и техни ческо го  п еревооруж ения . В реализа
ции продовольственной пр о гр а м м ы  —  всем ерное  разви
тие подсобны х хозяйств предприятий  и граж дан, о го 
родничество , садоводство, увеличение децентрализо 
ванного  закупа пр о дуктов  и других  товаров, дальней
ш ее развитие а гр о пр о м ы ш л е нно го  ком плекса.

И спо л ко м у  предстоит добиваться увеличения п р о и з
водства в гор о д е  товаров народн ого  потребления, осо 
бенно  изделий повы ш енного  спроса, продаж и  населе
нию  строительны х материалов, расш ирять сеть ко о п е 
ративов и число граж дан, занимаю щ ихся индивидуаль
ной трудовой  деятельностью .

В реализации пр о гр а м м ы  «Жилье» необходим о  уча
стие всех трудовы х коллективов. Требует развития хо 
зяйственны й способ  строительства с участием населе
ния.

Большие задачи предстоит решать по про гр а м м е  
«Здоровье», в деле охраны  о кр уж а ю щ е й  среды  и ут
верж дени я  в гор о д е  зд о р о в о го  образа ж и зн и  во всех 
е го  аспектах.

Контроль за вы полнением  дан ного  реш ения возлож ен  
на председателя исполком а В. Д . К уче р ю ка  и его  за
м естителей А. В. Киселева и А . Н. Чутова.

0  0  0  ®

Д ля больш инства старш е
классников терм ины  «эколо
гия», «охрана природы » ас
социирую тся  со скучноваты - 
м и параграф ами учебни
ка. Но вот интересную  
ф о р м у  пропаганды  э кол о ги 
ческих знаний предлож или 
п едаго ги -б и ологи  и го р о д 
с ко й  совет ВООП. В ш коле  ветствие 
№  5 прош ел КВН, посвящ ен- удачны е

Если рабочему-передовику 
сказать, что значительная 
часть произведенной им в 
цехе продукции будет... вы
брошена на свалку, он в 
лучшем случае посчитает 
услышанное за фантазию, 
вернее всего, захочет обра
титься в телевизионный 
«Прожектор перестройки» 
М ежду тем нечто подобное 
происходит ежегодно при 
уборке картофеля и ово
щей в наших совхозах. По 
подсчетам специалистов, из- 
за несовершенства техноло
гии уборки в земле остает
ся от 10 до 20 процентов 
урожая.

Давно пора сократить 
эти потери на полях, а зна
чит, отказаться от ручного 
труда, перейти на механизи
рованный, комбайновый ме
тод. Правда, имеющиеся в 
совхозах машины не без не
достатков. Например, при 
механизированной уборке 
картофеля сбивается к о ж у 
ра. Выходит, нужны  целе
направленные 
(включенные 
план!) по усовершенствова
нию техники. Увы, пока ру
ководители хозяйств с энту
зиазмом говорят на эту те
му в начале года, но осенью 
благие пожелания повисают 
в воздухе. А ведь нынче 
при полном переходе на 
хозрасчет и самофинансиро
вание промышленные пред
приятия могут ограничить 
помощь людьми своим под
шефным хозяйствам.

Нередко дожди мешают 
механизированной уборке. 
Техника вязнет в сырой 
земле. Однако здесь есть

ВЫПОЛНЯЕМ ПРОДОВОЛЬСТВЕННУЮ ПРОГРАММУ

ЗАСЛОН ПОТЕРЯМ.
КОТОРЫЕ ПОКУПАТЕЛИ 

О Щ У Щ А Ю Т  В М А ГА З И Н А Х

выход. М ож но и подбирать 
для комбайнов те участки, 
где и поровней, и земля 
рыхлая. И заблаговременно 
вывезти на поля органиче
ские вещества, которые как 
раз сделают почву более 
рыхлой. Наконец, на случай 
частых дождей можно пы
таться подсушить землю.

Для этого следует свести 
крылья у окучников и про
бороздить картофельные по
ля и поля с корнепло
дами. Вода на склонах бу
дет скатываться в низины, 
быстрей уходить в землю. 
Правда, технике мешает 
ботва. В совхозе «Перво
уральский» надумали при
строить перед колесами 
трактора простые обтека-

ка торг не располагает 
большим количеством совре
менных овощехранилищ и 
явно не. справляется с пере
работкой поступающей про
дукции. Перегружая тран
спорт, везем с полей горы 
овощей и картофеля, а они 
в итоге греются, особен
но сырые, теряют вес и вид. 
Чаще загнивают. Гораздо 
выгодней было бы и совхо-

качество той же капусты я 
других продуктов.

Необходимы тепловые ре
ле. К  ним — простая авто
матика для включения вен
тиляторов. Еще надежнее 
было бы поставить холо
дильные аппараты. Но вот 
их-то пока в горпищеторге 
и объединении общественно
го питания негусто. В ре
зультате, чтобы обеспечить 
население картофелем и 
овощами, продукции закла
дывается на хранение с за
пасом, но при существую
щей технологии немало ее 
гниет. В итоге в летние ме
сяцы прилавки овощных

зам, и торговле объединять магазинов чаще пустуют, 
свои усилия и осуществлять Кстати, не только торгам, 
тщательную первичную пе- но и совхозам «Первоураль- 
реработку овощей. Отправ- ский» и «Битимский» необ- 
лять прямо с полей в закро- ходимо активнее развивать 
ма 100 процентов продук- свою базу овощехранилищ, 
ции, соответствующей Ведь им предоставлено
ГОСТу. Пока же...

Приведу такую  цифру В 
прошлом году лишь 60 про-

тёли. Техника работает, не центов поступившей в гор-
мероприятия сминая ботву. Словом, за- 
в годовой траты небольшие, а качество 

уборки после подобного 
рыхления намного выше.

Конечный результат зем
леделия, видимый на осен
них полях, еще не является 
конечным для покупателя. 
Потери овощей, ухудшение 
их качества происходят по 
цепочке: уборка— приемка— ( лище 
хранение. Возьмем приемку 
урожая. У ж е который год 
идет разговор о том, чтобы 
возле полей сооружать про
стые навесы для сортиров
ки картофеля и овощей.

пищеторг капусты соответ
ствовало стандарту. А по
купатель порой получает в 
магазинах и битую капусту, 
и с листом. Чрезмерно за
грязнены и другие овощи, 
корнеплоды.

Нетрудно догадаться, что 
и доброкачественный уро
жай, заложенный в храни- 

можно испортить в 
дальнейшем из-за прими
тивного хранения. Овощи 
дрябнут и теряют свой вес 
тем больше, чем выше тем
пература в помещении. О т
ступления по вине человека

Особенно это необходимо даже на единичные градусы 
делать в сырую погоду! По- от положенных ухудшают

право до 30 процентов соб
ранного урожая реализовы
вать на рынке. Думаю, в 
хозяйствах вполне могли бы 
обойтись без дорогих хором, 
которые предлагают проек
танты институтов. А шефы 
на что? Теперь не на их 
руки нужно рассчитывать, 
а на инженерную мысль! 
Почему бы не заключить 
соответствующие взаимовы
годные договоры с проект
ными группами предприя
тий?

В конечном итоге выигра
ют обе стороны. А главное, 
в выигрыше будет покупа
тель.

И. ЗИЛЬБЕРТ, 
нештатный инспектор  
го р о д с ко го  комитета на
род н ого  контроля.

Люди города -  гордость города

...

В ерн о сть  вы б р а н н о й  п р о ф есси и ... В это й  ф разе за 
л о ж е н  б ол ьш о й  н р а в с т в е н н ы й  см ы сл . В лю бом  нол- 
л е нтиве  чащ е всего  б у д у т  р а с с ка з ы в а т ь  и м е н н о  о 
т а к и х  л ю д я х . Среди н и х  с п о л н ы м  п р а во м  м о ж н о  
н а зв а ть  и Г а л и н у  П е тр о в н у  Х у д я к о в у , м а ш и н и с т а  
т у р б и н  ТЭЦ. В ее за д а ч у  вхо д и т  о б с л у ж и в а н и е  э т и х  
с л о ж н ы х  а гр е га то в . С м ена, где она ра б о та е т, с э к о 
ном и ла  за я н в а р ь  э л е ктр о - и т е п л о э н е р ги и  на 532 
р уб л я . В этом  есть  в кл а д  и Г. П. Х у д я ко в о й .

Ф о то  В. Зотова.

Руку дружбы -  природе

КВН и экология
и неудивительно, что игра В паузах м е ж д у  конкурса - 
закончилась вничью . м и выступили агитбригады

Яркое, о строум н ое  при - ш кол  города.
«Н еодинозавров», Закончился КВН практиче- 
ответы капитана ским  состязанием : ком анды

ный проблем ам  охраны  ком анды  уравновесились показали свое ум ение в
природы . Ком анды  «Ро- гл уб оким и  знаниями ребят сколачивании скворечников .

из «Ромашки», продем онст
рированны м и ими в р а зм и н 
ке, очень точной, е д кой  па
родии на «лектора-природо- 
охранника» с потрясаю щ ей 
способностью  говорить обо 
всем сразу.

маш ка» (ш колы  №  4 и 6) и 
«Н еодинозавры » (ш колы  
(42 3 и 5) в течение двух 
часов боролись за пальму 
первенства. Ж ю ри  пр и хо д и 
лось нелегко , так ка к  сто
роны  были п рим ерн о  равны

С этим делом  ребята спра
вились бы стро, правда, в 
ущ ерб  качеству.

В ходе игры  выявилась не 
очень приятная, но при 
вычная картина: ребята пре 
красно  говорили об охране

природы  вообщ е, практи
чески не касаясь проблем , 
стоящ их перед  наш им го 
родом , лиш ь м и м охо д о м  
упом янули  о своем  вкладе 
в общ ее дело.

Д ум аю , такие  встречи по 
м огут старш еклассникам , 
всем ш кольн икам  глубж е  
понять непростую  э кол о ги 
ческую  ситуацию  П ерво 
уральска, перейти от слов к 
реальным делам.

В. П Л Ю С Н И Н , 
ин ж енер  лаборатории 
защ иты водного , в о з
д уш ного  бассейнов р у 
доуправления, член ж ю 
ри.

— — *  ЧИ ТА ТЕЛ Ь — ГАЗЕТА

В Ы  Н А М  
З В О Н И Л И

В газете №  2.7 за девятой магазинах продается сво- 
февраля под рубрикой.«Де- бодно, так как срок его хра-
журный тёдефон» опубли
кован материал" «Кредит., до
верия», в котором читатели, 
в частности, спрашивали, 
почему торговля товарами 
повышенного спроса в м а
газинах горпищеторга при
урочивается обязательно к 
концу месяца и зачем пона
добилось магазин «Здоро
вье» превращ ать в специа
лизированный.

Высказали читатели зам е
чания и в адрес работников 
горпромторга, которые при 
нехватке торговых площа-

нения ограничен.
После того, Как Новотруб

ный завод отказался оѴ вет
хого здания бывшей оран
жереи, оно было отдано 
горпромторгу. По инициати
ве руководства торга поме
щение капитально отремон
тировано, и в нем размес
тился магазин по Продаже 
изделий из фарфора и хру
сталя, которые на сегодня 
производятся в достаточном 
количестве и широком ас
сортименте.

Для улучшения показа
дей порой используют их спорттоваров, условий их 
нерационально, отдавая их 
товарам, мало пользующим
ся спросом, размещ ают свои 
предприятия без учета ин
тересов горожан.

На вопросы читателей от
вечает заведую щ ая горторг- 
отделом JI. В. Ишкова;

— В последнее время в 
редакцию, советские и пар
тийные органы от инвалидов 
и участников Великой О те
чественной войны поступают 
многочисленные ж алобы  на 
неудовлетворительное обслу
живание, тесноту в магази
нах.

Д ля улучшения культуры

хранения, процесса разгруз
ки и продажи в бывшем 
магазине «Товары для м у ж 
чин» разместится магазин 
«Спортивные товары».

Учитывая многочисленные 
просьбы жителей п росп ект  
Космонавтов открыть в д а н 
ном районе магазин смешан 
ных товаров, решено мага 
зин «Спорт» перепрофили 
ровать в магазин «Промто
вары».

Согласно рекомендаций 
по размещению торговой се
ти площадь магазина №  2л 
(«Чебурашка») не соответ-

обслуживания данного кон- ствовала нормативам, а под- 
тингента решено магазин вальное помещение нередко 
№  26 «Здоровье» сделать затопляет стоками, поэтому 
специализированным. Сюда хранить товар в нем крайне 
же прикреплены и больные сложно. В связи с этим и 
сахарным диабетом. Обслу- разместили здесь магазин 
живание других покупате- «Товары по сниженным це
лей от этого не пострадает, нам». У торга теперь появй-
ибо через дорогу находит
ся магазин №  36, в который

лась возможность, все това
ры после уценки реализо-

передадут фонды магазина вывать через1 этот магазин. 
№ 26. Здесь будут проводиться

Товар от поставщиков а Укц.ионы всех уцененныхот поставщиков 
горпищеторг получает поде
кадно. Ш околадные конфе
ты, например, поступают в 
первой декаде и сначала 
идут на обслуживание. В 
третьей декаде поставка бы
вает всегда после 25 числа, 
и конфеты сразу развозятся 
по магазинам. Колбаса 
продается равномерно в те
чение месяца, по определен
ным дням, оставшееся сли
вочное масло в некоторых

вещей, планируется стол 
раскроя, а такж е будет о к а
зы ваться дополнительная 
услуга — подгонка швейных 
изделий по фигуре. Чулоч
но-носочные изделия имеют
ся в полном ассортименте 
в магазине №  23 «Галанте
рея».
■ 3 стр. —1 ----------



ПРИГЛАШЕНИЕ 
В ОЛИМПИЙЦЫ

Три года назад отмеча
лось 40-летие Победы совет
ского народа в Великой 
Отечественной войне. Этой 
дате -были посвящены I Все
союзные зимние юношеские 
спортивные игры. Они стали 
проверкой ближайшего ре
зерва советского спорта 
после Олпмпиады-84, способ
ствовали выявлению новых 
юных дарований, дали та
лантливой молодежи воз
можность продемонстриро
вать свои способности. А 
сегодня некоторые из уча
стников I Всесоюзных юно
шеских, приняв эстафету 
старших поколений, высту
пают в Калгари. Так что 
предстоящие игры молодых 
— как приглашение их в бу
дущие олимпийцы.

( Наши молодежные и Все
мирные «Белые» игры род
нит то, что проводятся они 
почти по одной программе. 
К  традиционным олимпий
ским видам у нас добавлен 
хоккей с мячом. Именно в 
этой дисциплине воспитан
ники Д Ю С Ш  «Уральского 
трубника» в 1985 году за
воевали серебряные меда
ли. В сборной команде 
Свердловской области было 
девять первоуральских хок
кеистов —г С. Кормильцев,

Ю. Коцупей, И. Никифоров,. 
С. Евдокимов, А. Бегунов, 
А. Грехов, С. Краевский, 
Ю. Лавров, С, Вятхин и 
тренер Б. Коломацкий. Тог
да наши земляки в М ур
манске в полном драматиз
ма решающем поединке ус
тупили победу в серии пос- 
лематчевых пенальти хаба
ровчанам.

Большинство стартов I I  
Всесоюзных зимних юноше-, 
ских спортивных игр прой
дет на Среднем Урале. Толь
ко горнолыжники поведут 
борьбу в Саяногорске Крас
ноярского края, представи
телей же других видов спор
та будут принимать Сверд
ловск и города нашей обла
сти. Первыми спор за меда
ли начали команды по хок
кею с шайбой.

24 и 25 февраля во Двор
це спорта имени 50-летия 
В Л КС М  состоялось шесть 
матчей, перенесенных в наш 
корт из областного центра.

Однако основные пережи
вания наших болельщиков 
вновь будут отнесены к  хок
кею с мячом. В Первоураль
ске и Полевском состоятся 
предварительные игры. Вот 
календарь встреч на стади
оне Новотрубного завода: 
29 февраля Мурманская об
ласть — Ульяновская 66- 
ласть(11 час.) ; открытие со
ревнований (12 час. 45 мин.);

Свердловская область — К а 
захстан (13 час. 30 мин.). 
1 марта . Свердловская об
ласть — Мурманская об
ласть (12 час ); Казахстан 
—Ульяновская область (14 
час. 15 мин.). 3 марта К а 
захстан — Мурманская об
ласть (12 час.); Ульяновская 
область •— Свердловская об
ласть (14 час. 45 мин.).

После того как в Полев
ском выяснят отношения мо
сквичи,. ленинградцы, крас
ноярцы и новосибирцы, по 
две лучшие команды в на
шем городе продолжат со
перничество . за медали.
5 марта в 11 часов на лед 
выйдут победитель перво
уральского турнира и вто
рая команда по итогам со
ревнований в Полевском; в 
13 час. 15 мин. скрестят 
клюшки коллектив, заняв
ший второе место у -нас. и 
первое в полевской группе.
6 марта —  решающий день: 
в 12 часов будут разыграны 
бронзовые медали, в 14 час. 
15 мин. — финал. .

Заканчивая тему русского 
хоккея (кстати, ему 8 марта 
исполняется 90 лет), сообщу 
поклонникам этой игры, что 
сборная Свердловской обла
сти скомплектована на базе 
юношеской команды «Ураль
ского трубника», А готовят 
лись наши земляки к  глав
ным состязаниям сезона

тая  ргрювояетвом евердлов- 
чанина Л. Воронина и пер
воуральского т р е н е р а  
В. Кондрашова.

За конькобежцев нашей 
области на I I  Всесоюзных 
зимних юношеских спортив
ных играх будет выступать 
воспитанник тренера А. По
пова из «Уральского труб- 
ниш » А. Смирнов Столь 
высокое право наш скоро
ход завоевал благодаря ус
пешным стартам в прошлом 
сезоне и в этом. Так, нын
че Алексей на зональных 
.соревнованиях «Олимпий
ские надежды России» в Че
лябинске на дистанции 500 
метров выполнил норматив 
мастера спорта, а совсем 
недавно в Барнауле в фи
нале тех же состязаний стал 
победителем.

Теперь 5 марта в Сверд
ловске на искусственной до
рожке спорткомбината
«Юность» А. Смирнову пред 
стоит соперничество с луч
шими юными спринтерами 
страны.

А вот первоуральскому 
биатлонисту Д. Логиновскнх 
(тренер Р. Бабин) еще пред

стоит поспорить за место 
в сборной области. Все ре
шат последние тренировки, 
контрольные прикидки. За 
явку на готовность старто
вать в ответственных сорев 
«ованиях Дмитрий, сделал 
на областном юношеском 
первенстве, прошедшем на 
стрельбище общества «Ди
намо» близ Свердловска, 
где и будут состязаться 
стреляющие лыжники в' 
дни I I  Всесоюзных зимних 
юношеских спортивных игр.

С. ПАГНУЕВ.

«СВЕТЛЯЧКУ» -  20 ЛЕТ ш т ш ш т т т ш ж т т  а ш

Д етском у ком бинату №  92 
Н овотрубного  завода ис
полнилось 20 лет. П оздра
вить им енинников пришли 
члены женсовета цеха №  8 
предприятия, ветераны пе
д аго гическо го  труда, работ
ники других детских садов.

М но го  интересного рас
сказал сценарий праздника. 
Все эти годы здесь прора
ботали Л. К. Сажина, Г. С. 
Толстикова, В. С. Кубасова, 
Р. Л. Климова, Н. Н. Черны
шова. О ни и собственных 
детей, когда  пришла пора, 
привели сюда.

Всю ж изнь посвятила де 
тям Валентина Петровна 
Степанова, в прош лом  во
спитанница д етского  дома. 
Д о  сих пор  она помнит 
стихи из своего военного 
детства, которы е читала в 
новогодний праздник 1942 
года.

С реди воспитанников дет
ско го  сада есть врачи, 
строители, рабочие, учителя.

А. Климов окончил Кали
нинградское высшее воен
н о -м орское  училище. Н. Ба
банова, Д. Плош кинв, 
О. Ц виляк — студенты М о 
ско вско го  института стали 
и сплавов.

Сейчас коллектив ко м б и 
ната возглавляет Галина 
Владимировна Сажина, став
шая волею судеб невесткой 
Л ю дмилы  Кузьминичны  Са- 
жиной, той, что ровно 20 
лет назад открывала этот 
детский сад. Традиции стар
ш его поколения достойно 
продолж аю т Н. Нурдинова, 
Н. Ш иряева, Т. П о н о м а р е 
ва, Н. З алесова.

Каж дое поколение «Свет
лячка» помнит своих воспи
тателей, счастливый и ра
достный дом  детства.

Л. СУРНИНА, 
рабкор.

На снимке: старший во
спитатель В. С, Кубасова на 
п рогулке  с детьми.

■ АНОНС

Встреча обещает 
быть интересной

В А Ш Е  М Н Е Н И Е . П Е Р В О У Р А Л Ь Ц Ы  
Городской комитет народного контроля гото

вится рассмотреть вопрос об организации меди
цинского обслуживания трудящихся в связи с 
переходом предприятий на двух- и трехсменный 
режим работы. В связи с этим члены комитета, 
нештатные инспектора отдела здравоохранения 
изучают мнение первоуральцев и просят ответить 
на вопросы: устраивают -ли вас часы работы по
ликлиник для взрослых и детей, здравпунктов, 
как организовано лечение в вечерние часы и по 
субботам? Предложения и замечания можете вы
сказывать ежедневно до 5 марта (кроме субботы 
и воскресенья) с 16 до 18 часов по телефонам 
2-45-85 и 2-54-73,

Г ородской ком итет народного  контроля.

В торого  м арта в 17 час. 
30 м ин . и в 19 час. 30 мин. 
го р о д ско й  совет Общ ества  
кн и го л ю б о в  пр и гл а ш а е т  во 
Д ворец  к у л ь т у р ы  «С трои
тель» на встр е чу  с а кте р а м и  
М о с ко в с ко го  театра  им ени  
Л е н и н си о го  ком сом ол а  за с 
л у ж е н н ы м  а р ти сто м  РСФСР  
А . З бруевы м  и Т. Д ербене
вой. Они р а с с к а ж у т  о своем  
тво р ч е ско м  п у т и , о театре, 
в которо м  ра ботаю т долгие  
год ы . В и х  и спо л н е н и и  п р о 
з в у ч а т  с ти х и  А. П уш н и на . 
6- П астерн ака , А. А х м а то 
вой, Б. А хм а д ул и н о й .

■  НАШИ КОНСУЛЬТАЦИИ

П о с ко л ь ку  А л е кса н д р  З бру
ев м ного  и серьезно  с н и м а 
ется в ки н о , то этой  с тр а 
н ице своей б и о гр аф и и  он  
уделит наибольш ее в н и м а 
ние Б уд ут  д е м о н стр и р о в а ть 
ся ф ра гм ен ты  из ф ильм ов  
«М елодии белой ночи». «Тай
на виллы  «Грета», «О дино
ка я  ж е н щ и н а  ж е л а е т  п о зн а 
ко м и ться » , «Х рани м еня, 
мой талисм ан» .

Л. КО ЗЛО ВСКАЯ, 
о тв е тств е н н ы й  се кр е та р ь  

го р о д ско го  пр авле ни я  
О бщ ества кн и го л ю б о в .

д л я  л ы ж н и к о в  И БО Л ЕЛ ЬЩ И К О В  
27 феврале иа базе отдыха «Снежинка» произ

водственного объединения «Хромпик» проводится 
традиционная лыжная гонка на 30 километров на 
приз цеха № 8 объединения. Участников и бо
лельщиков к месту старта доставят специальные 
автобусы: первый отравляется от плошади Побе
ды, а второй — от' быткомбината «Кристалл» в 
8 час. 30 мии., 9 час. 10 мин., 9 час. 50 мин. и 
в 10 чае. 30 мин.

ЕСЛИ В СЕМЬЕ ТРОЕ ДЕТЕЙ
С. В. Караваева с Н ово

т р у б н о го  завода и н те р е суе т 
ся, к а к и м и  льготам и  п о л ь 
з уе тся  сем ья, в ко то р о й  
р а сте т  трое  детей.

Н уж д а ю щ и е ся  в у л у ч ш е 
н и и  б ы то в ы х  усло вий  вно
сятся  в л ь го тн ы й  с п и с о к  на 
по л уче н и е  ж и л ь я . В и с к л ю 
ч и т е л ь н ы х  сл уч а я х  т а ки е

сем ьи и м е ю т право  на т о р 
говое об сл уж и ва н и е . Это 
ко гд а  м атери ально  они  ма 
лообеспечены  или в н и х  
один кор м и л е ц .

Д р у ги е  льготы  для м н о го 
д е тн ы х  семей н а ч и н а ю т  д е й 
ствовать  с появлением  
в сем ье че тве р то го  ребен
ка .

И ЗВЕЩ ЕН И Е
1 марта в Первоуральске состоится выездное 

заседание областного женсовета. С утра члены 
женсовета побывают на ряде предприятий, позна
комятся с работой женсоветов , С 15 часов в 
большом зале Дворца культуры «Строитель» на
чнется заседание областного женсовета. На него 
приглашаются все председатели женсоветов 
предприятий, цехов и по месту жительства.

Городской женсовет.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

Кинотеатр «Восход». 26 февраля «КО Р Д Е Б А Л Е Т» в 
9 и 12 час. «ПИЦ Ц А-СВЯЗЬ». Сеансы: 15. 18, 21 час.

Кинотеатр «Космос». 26 февраля «ВЕРНОСТЬ». Се
ансы: 11, 15 час. 26, 27 февраля «ЗО ЛО ТЫ Е РОГА». 
Сеансы: 26 — 9, 13 час.; 27 — 9 час. 30 мин., 13 час. 
«ЗАВТРА БЫ Л А  ВОЙНА». Сеансы: 26— 17, 19, 21 час.; 
27 — 11, 15, .17. 19 час. 27 февраля в 21 и 24 час, 
«Д Ж Е К  В О С Ь М Е Р КИ Н — «А М Е Р И КА Н Е Ц » (2 серии).

Дворец культуры «Строитель». 26 февраля в 18 и 20 
час. «ОПАСНЫ Е ГАСТРОЛИ».

десять
негритя

КИНОТЕАТР «ВОСХОД»
26, 27 февраля в 

23 чае. 30 мим, 
і^рчныв сеансы для 
м олодеж и . П ре
мьера цветного  
двухсе р и й н о г о 
фильма - детекти
ва О десской ки н о 
студии по о дн о 
им енном у роману 
Агаты Кристи.

Режиссер Стани
слав Говорухин, 8 
фильме снимались 
Владимир Зельдин, 
Татьяна Друбич,

А лександр  Кайдановский, Алексей Ж арков.

«А ККО Р Д » И ДВОРЕЦ СПОРТА ИМЕНИ 50-ЛЕ
ТИЯ ВЛКСМ  6— 8 марта приглаш аю т на празд 
ничную  танцевально -  развлекательную  пр о гр а м 
м у «На БИС» с участием популярной м осковской  
группы  «Э лектроклуб» под управлением  лауреата 
Л енинского  ком сом ола, ком позитора  Давида Тух- 
манова. Начало програм м  6 марта в 19 и 21 час. 
30 мин., 7, 8 марта— в 18 и 20 час, 30 мин.

27 февраля во. Дворце культуры «Строитель» 
горпромторг проводит ярмарку.

27—28 февраля райпо проводит ярмарку по про
даж е промышленных и продовольственных това
ров в фойе Дворца культуры «Строитель». Нача
ло в 10 часов.

•  Поздравляем
Д о р о гую  ж е н у , м ам у, ба

б у ш к у  Д К И М К И Н У  З ин аи д у  
Л у кь я н о в н у  поздравляем  с 
50-летием. Ж елаем к р е п к б го  
здоровья и д о л ги х  лет ж и з 
ни.

М у ж , сы н овья , сн о ха  Л е 
на, в н у ч к и  к  свекро вь .

Поздравляем  НЕМ Ы ТОВУ  
Зою  Д м и тр и е в н у  с 70 -лети
ем. Ж елаем здоровья на 
д олгие  год ы .

Сестра и п л е м я н н и ки .

Д о р о гую  А УХ А ТО В У  Р и м 
м у  М и ргал еевн у  п о зд р а вл я 
ем с 45-летием. Ж елаем  
сча стья , здоровья , успе хов  
в труде.

П л е м я н н и ц ы , сем ьи  Мал- 
к о в ы х . Д м и тр и е в ы х . Гиль- 
ми яр о  ВЫХ.

Д о р о гу ю  м ам у, б а б у ш ку  
Щ ЕЛКО НО ГО ВУ М арию  М и
х а й л о в н у  поздравляем  с 60- 
летием . Ж елаем здоровья, 
д о л ги х  лет ж и зн и .

Дочь. зять , в н ѵ к и

Меняем
Меняется б лаго устр о е нн а я  

о д н о ко м н а тн а я  к в а р т и р а
18 кв , м с б ольш ой  к у х н е й  
в ц ентре  города  на 2 -м эта 
ж е  на д в у х к о м н а тн у ю . Об 
р а щ аться : ул. В а тути н а . 38, 
к в . 20 .

М еняется дом 44 кв . м (Во
дяное отоплен и е , баня) на 
2 -ко м н а т н у ю , м о ж н о  м ало
га б а р и тн у ю  ко о п е р а ти в н у ю  
к в а р т и р у . О бращ аться:
п. Е л ьн и ч н ы й , ул . М о н т а ж 
н и ко в . д. 28 после 18 часов.

У те р я н н ы й  д иплом  об 
о ко н ч а н и и  СПТУ Д& 127 
№ 000252. в ы д а н н ы й  18 и ю 
ля  1987 года, с ч и т а ть  нед ей
ств и те л ь н ы м . -

Д В О РЕ Ц  КУЛЬТУРЫ  
и ТЕХНИКИ 

НОВОТРУБНОГО
ЗАВО ДА

объявляет набор на курсы 
йязанмя для владеющих спи. 
цами, но неумеющих вя
зать по выкрЪйке. На ку р 
сах вам предложат до 100 
видов вязок. Срок обучения 
4 месяца. Организационное 
собрание состоится 27 фев
раля в 13 часов в комнате 
№ 39.

Меняется од н оком н атна я  
ко о п е р а ти в н а я  кв а р т и р *
19.1 кв . м в Свердловске *
12 -э та ж н о м  доме. 10-й этаж- 
па  2-к о м н а т н у ю  по л н о м е т
р а ж н у ю  к в а р т и р у  в П ерво
у р а л ь ске . О бращ аться по 
тел. 2-30-68.

М е н я е т с я  2 -ко м на тн а я
к в а р т и р а  33.4 кв . м по адре
су: ул. Ч калова . 22-1 на 2-
к о м н а т н у ю  м а л о га б а р и тн ую  
к в а р т и р у . О бращ аться по 
тел. 2-64-62.

Меняется 3-но м н атн эя
к в а р т и р а  45.7 кв . м на одно
к о м н а т н у ю  и 2 к о м н а тн у ю  
к в а р т и р ы . В о зм о ж н ы  д р у 
гие  вар иа нты . О бращ аться: 
ул. С троителей , 18. ив. 9. 
тел. 2-44-90 до 17 часов

•  Благодарим
С ердечно благод арим  р у 

ководителе** и б р и га д у  сле
сарей  цеха Jvfc 21 Н о во тр уб 
ного  завода. р а б о тн и ко в  
п р о е кт н о го  отдела филиала! 
и п а с с а ж и р с к о го  автопрѳд- 
п р и я ти я , соседей А. Я. Бе
л ы х  п  Т. П. Д ем идову 
п о м о щ ь  и уча сти е  в п о х о р о 
н а х  Ч ер но губ ова  А л е кса н д р а  
Д м итриевича .

Ж ена, сн оха , в н у к , 
р о д с тв е н н и ки .

К о л л е кти в  ц е н тр а л ьн о й  р а й о н н о й  а п т е ки  М  70 
в ы р а ж а е т  и скр е н н е е  соболезнование  родны м  и 
б л и зки м  в св я зи  с ко н ч и н о й  б ы вш е го  б ухга л те р а  
а п те ки  № 70

МАРКОВОЙ
Галины  Н естеровмы .

К о л л е кти в  Ц е н тр а л ьн о -У р а л ьско й  гео л о го р а зве 
д очн ой  э кс п е д и ц и и  гл у б о ко  с ко р б и т  по по вод у  
к о н ч и н ы  водителя тр а н с п о р тн о го  у ч а с т к а , вете 
рана  тр уд а

СУВОРОВА  
В ориса В асильевича

и вы р а ж а е т  и скр е н н е е  соб олезнование  ро д н ы м  и 
б л и зки м  п о ко й н о го .

К о л л е кти в  Ц е н тр а л ьн о -У р а л ьско й  ге о л о го р а зве 
д очн ой  э кс п е д и ц и и  гл уб о ко  с к о р б и т  по  по вод у  
к о н ч и н ы  ветерана труд а , эле ктр о сл е са р я  п а р ти и  
№ 9

СУББОТИНА  
Б ориса М и хай л ови ча

и в ы р а ж а е т  и скр е н н е е  соболезнование ро д н ы м  н 
б л и зки м  п о ко й н о го .
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